

町内小学校運動会開催

青空の下 響き渡る歓声

町内全小学校の運動会が5月17日に行われました。

強風に負けることなく各学校、高学年の児童を中心にスローガンを決め、競技がスムーズに進むよう準備や放送、その他の係に責任を持ち自主的に行動し運動会を盛り上げました。

4月に入学した1年生も、上手に整列し元気よく手を振り足を上げ入場行進

する姿に、観客席から温かい拍手が送られました。

小野新町小学校

今年のテーマは「仲間を信じ、力のかぎり勝利をめざせ!!」かがやけ新小運動会」でした。

開会式では「見ている人も輝かせる運動会にしましょう」と児童代表のあい

さつがあり、全校児童が丸となり力いっぱい競技しました。6年生親子競技では、仲良く走る姿に会場から大きな歓声と拍手が送られました。

飯豊小学校

「紅よ燃えろ 白よ輝け運動会」のスローガンの下「恋するフォーチュンクッキー」の曲に合わせ児

童たちが創作した楽しい準備体操で競技が始まりました。

児童と保護者が一緒にチームを組んで行う「行政区対抗リレー」では、飯豊上が素晴らしい走りで見事な優勝しました。また全学年参加の「全員リレー」では、紅白抜きつ抜かれたの接戦が繰り広げられ、応援にも力が入っていました。

夏井第一小学校

「かけぬけろ!心をひとつに 夏井っ子」をスローガンに、紅白それぞれが勝利に向かって頑張りました。

チャンス走(カードに書かれた行動によりゴールを目指すもの)では、徒競走

とは違い、足の速さよりもいろいろなチャンスで順位が左右され、児童たちはハラハラ・ドキドキしながら競技をしていました。

浮金小学校

校舎が移転してから初めての運動会でした。

「走れ、追いつけ、浮っ子ランナー 大地の果てまで、全力で!!」のスローガンのとおり、児童と地域の方々が一体となり、運動会を盛り上げました。「全校紅白綱引き」や「全校リレー」では1年生から6年生まで全力で取り組み、勝利に向かって頑張っていました。

